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 皆さん、こんにちは。 

 ８月８日の例会は第2710地区ガバナー上田文雄様、地区代表幹事伊藤進吾様、グ

ループ12ガバナー補佐佐川精様、ガバナー補佐幹事佐藤友則様をお迎えしての公式訪

問例会、その後のクラブフォーラムと会員の皆さま方、本当に有り難うございまし

た。 

 クラブフォーラムで発表をしていただいた青少年奉仕部会長水越さん、副会長林さん、ロータリー情

報部会長柘植さんには感謝申し上げます。有り難うございました。 

 本日はガバナー公式訪問例会の前夜祭からのお話、上田ガバナーさんからのご指摘等をお話しさせて

いただきたいと思います。 

 以前もお話ししたように公式訪問が８月７日(水)東城、次の日が三次、８月９日(金)下関というスケ

ジュールで、上田ガバナーは岩国の方なので８月７日に三次でホテルを手配して欲しいと要望がありま

した。 

 諸先輩方、またG12ガバナー補佐佐川精様に相談すると「三次に泊まられているので宴席を設けなく

てはいけない」と助言をいただきました。ガバナー補佐、ガバナー補佐幹事、東城、吉舎、庄原から会

長幹事、三次中央より会長、三次からは会長、幹事、パストガバナー、副会長、会長エレクト、地区財

団委員の明山さん、そして各委員長さんに声をかけさせていただきましたがご都合が悪く、委員会代表

でプログラム部会長藤後さんにご無理を言いまして出席していただきました。 

 計18名で佐川様の進行で各クラブの取り組み、上田ガバナーのご苦労等のお話を聞きました。特にプ

ログラム部会長藤後さんが、頻繁に上田ガバナーとコミュニケーションを取られていたのが印象的でし

た。各クラブとの交流、意見交換もでき有意義な時間を過ごし、来られた皆さまが「またグループ12で

このような会をすれば良いね」と、言われておりました。 

 いよいよ８月８日公式訪問例会当日です。前会長花本さんが「公式訪問例会が終われば一気に楽にな

るよ！」との言葉を励みに商工会議所会頭室をお借りし、会長幹事懇談会を11時半から行いそこで上田

ガバナーが言われたのが、クラブアッセンブリー（いわゆるカバナー補佐をお迎えし今年度の活動等を

発表する内容で、7月25日に開いたクラブ協議会のこと）をしているかの質問と三次ロータリークラブ

の活動計画にあげているクラブ運営のインフォーマルグループミーティングの事でした。 



委 員 会 報 告 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「ＲＯＴＡＲＹ」 

幹事報告：中村伸之  幹事 

例   会   次   第 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2787回（8月1日）の出席報告 第2789回（8月22日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 30(1) 0 0 76.92% 41 32(1) 9 78.05％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

・9月5日 早朝例会出欠表の回覧 

・9月12日 公開例会出欠表の回覧。12日は広島TVアナウンサー馬場のぶえ様による、ご家族・職場の

方を対象とした公開例会です。お声がけいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

・天野会員（野球観戦同好会） 

 25日の野球観戦、おかげさまで30席全て完売いたしました。ありがとうございました。そして、バ

スの手配をしておりましたが利用される方が少ないため、やむを得ずキャンセルさせていただきたい

と思います。皆さん、道中くれぐれもお気をつけてマツダスタジアムでお会いしましょう。 

 私は「入会して間もないメンバーと入会の長いメンバーがテーマを決めてお互いの考え方を共有する

会をしているか」とのご質問だと思い「新入会員５年以内の会員を対象に研修会を開催しておりま

す。」と、言わせていただきました。 

 他のクラブではテーマを決めてメンバー全員で話し合い、それぞれの意見を出すことにより、メン

バー同士の考え方を知り、なるほど、ああいう考え方もある、こういった考え方もあると言うように、

より深く学べる会を行っているクラブもあるそうです。当クラブも考えてゆかないと行けないと感じま

した。 

 今月は会員増強月間です。花本年度に引き続き私も一人でも多くの会員、仲間を増やしたいと強く

願っております。更なる皆さま方の御協力を宜しくお願いし本日も実り多い例会になりますように願い 

ご挨拶といたします。 

 皆さま宜しくお願いいたします。 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計5､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

 

丸田 洋司 

水本 行亮 

金本 尚也 

皆さま、先日の公式訪問例会ありがとうございました。会員組織委員会、水本委員長、柘植

部会長、宜しくお願いします。 

教育入院を2週間中央病院で体験しました。勉強になりました。 

本日の担当例会、宜しくお願い致します。 

長男夫婦から孫の茉莉ちゃんのお食い初めに招待していただいたので参加してきました。すく

すく育っておりました。 



記 念 品 贈 呈 

プログラム：会員組織委員会担当例会 

配偶者誕生月 

石井 浩彦会員 

会員組織委員長 

水本 行亮会員 

ロータリー情報部会長 

柘植 雅寛会員 


